



さあ、2学期が始まりました！

厳しい残暑が続く中、いつもより短い夏休みが終わりました。水辺の事故や交通事故の報告もなく、児童が元気で始業式を迎えることができたことが何より喜ばしいことです。

88

さて、いよいよ、今日から2学期が始まりましたが、2学期の始業式から終業式(12月24日)まで、土日、祝日を除いて、登校日を数えてみると88日になります。昨年度の2学期は77日でした。臨時休校で失われた授業日を取り戻すため、夏休みを短縮したことが影響しており、近年では最も長い2学期になりますが、子どもたちは、今、どんな心境でしょうか。

「夏休みが終わってしまった～」と思いながら始まる2学期と、「よし、2学期だ。がんばろう！」と思いながら始まる2学期とではスタートから全く違ったものになります。そこで、始業式では、児童に「めざせ、さんかく」という話をしました。ここで言う「さんかく」とは何かというと「まる、さんかく、しかく」の「さんかく」ではなく、汗をかく、字をかく、恥をかく、の3つのかくで「さんかく」です。

▲ 汗をかく

運動・掃除・お手伝いなど、何でも一生懸命、汗をかいて取り組もう。

▲ 字をかく

これは勉強のことです。小学校の学習内容は、大人になったとき、幸せな日常生活を送るために必要なものばかりです。だから、しっかり勉強しよう。

▲ 恥をかく

別の言い方をすると、挑戦する、チャレンジするということです。だれでも、失敗をして恥をかきたくありません。でも、失敗をこわがってはいは、何もできません。正しいと思うことを、勇気を出してやってみよう。



この「さんかく」を、柞田小学校の全員が、いろいろな学習活動や委員会活動、係活動、当番の仕事などで、1学期よりさらに本気全開で取り組むことができれば、日本一の学校になると本気で考えています。ご家庭でもお子様への応援をよろしくお願いいたします。

重要 校外学習について

夏季休業中に、6年生の保護者の皆様にはミッターメールにて、修学旅行についてお知らせしましたが、改めて観音寺市小学校長会で協議し、本年度については、新型コロナウイルス感染症予防のため、修学旅行を含む校外学習を実施する場合は、観音寺市内で統一して「県内・泊なし」で行うことになりました。5年生の宿泊学習、他の学年が行う遠足等についても同様です。

各学年の詳細については、今後、適切な時期に、文書や学年だより等でお知らせいたしますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

熱中症に警戒しましょう！



上で「汗をかく」と、話をしたばかりではありますが、今年の残暑は大変厳しいという予測が気象庁から出ています。夏季休業中は、新型コロナウイルスの影響で、外出を控えていた家庭が多いと思います。そのため、児童は気温が高い中での活動に体が慣れていません。学校でも熱中症には細心の注意を払うとともに、児童に対し、こまめな水分補給を呼びかけてまいりますので、必ず水筒を持たせてください。